

Itinéraire DANSE pour les élèves de l'école primaire de Saint Julien



En partenariat avec
Annick Charlot, chorégraphe
Compagnie Acte



Depuis plusieurs années maintenant, l'équipe pédagogique de l'école de Saint Julien inscrit, au parcours d'éducation artistique et culturelle de ses élèves, une action phare en lien avec la danse de création. Cette année, s'engager dans un projet partenarial en danse semblait une évidence.



La danse de création permet de COMMUNIQUER CORPORELLEMENT avec les autres et pour les autres.

Cette activité support est intéressante à l'école car elle permet:

- des apprentissages au niveau de la motricité expressive et signifiante,
- d'inscrire les élèves dans une démarche de création en développant une approche sensible du monde,
- des apprentissages sociaux à travers les rôles de danseur, spectateur, chorégraphe,
- des apprentissages culturels : sensibilisation aux œuvres chorégraphiques et histoire des arts



Le partenariat est avant tout une rencontre où les deux partenaires créent le dialogue.

Le partenariat est aussi une relation de complémentarité et de réciprocité qui s'appuie nécessairement sur un projet éducatif commun.

